
INDISCHES  FORUM
“Mahatma Gandhi“ e.V.
Schleusinger Straße 12
12687 Berlin
E-Mail:   vorstand@indisches-forum.de

28.06.2012

Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums “Mahatma Gandhi“ e.V. 
am 28.06.2012 um 18:30 Uhr am Ostkreuz

Anwesende: Björn Kümmel, Eva Wildhardt, Linda Hübner, Sebastian Keller, Jutta Nitschke
Protokoll: Linda Hübner

TOP 0:Protokoll der letzten Sitzung
Das Protokoll der Vorstandssitzung vom 08.05.2012 wird verlesen und angenommen.

TOP 1:Mitgliederversammlung
Björn berichtet  kurz über die  Mitgliederversammlung, die erfolgreich am 10.06.2012 
durchgeführt wurde. Mehr Informationen über den Ablauf der Mitgliederversammlung 
gibt es im entsprechenden Protokoll auf der Internetseite des Indischen Forums. 

TOP 2:Veranstaltung: Erntedankfest
Am Wochenende 8./9. September findet in Alt-Marzahn das alljährliche Erntedankfest 
statt. Wir denken, dass es grundsätzlich eine gute Idee ist, als Indisches Forum mit einem 
Stand an diesem Fest teilzunehmen. 
Zu klären ist, wer das Indische Forum dort vertreten soll und ob wir beide Tage oder nur 
einen der beiden daran teilnehmen sollten.  Jutta  und Linda haben an diesem Termin 
keine  Zeit.  Sebastian  hat  eventuell  Zeit.  Vor  dem  Fest  sollten  wir  noch  kleine 
Mitbringsel aus Indien besorgen, die von Besuchern gegen eine kleine Spende erworben 
werden können.

TOP 3:Kalender
Bei den Kalendern, für deren Gestaltung sich Eva und Sebastian bereit erklärt haben, 
gibt es bisher noch keinen Fortschritt. Die Kalender haben auf dem Wochenendseminar 
auch keine Priorität,  Sebastian bringt jedoch schon eine Auswahl an möglichen Fotos 
mit.

TOP 4:Vorbereitung Wochenendseminar
Am Wochenende 30.Juni / 1.Juli 2012 findet das Wochenendseminar des Vorstands des 
Indischen  Forums  statt.  Eva  hat  bereits  einen  Programmplan  per  Mail  an  die 
Vorstandmitglieder  verschickt,  der  alle  Themen  umfasst,  die  an  diesem Wochenende 
besprochen werden sollen.

TOP 5:Koordinationsverbesserung
Björn schlägt vor, dass man zur besseren Koordinierung der Aufgaben eine online to-do-
Liste einrichten könnte. Auf einer Exceltabelle könnte sich dann jeder einen Überblick 
über ausstehende und erledigte Aufgaben (z.B. Bearbeitung von Mails, Anfragen usw.) 
verschaffen. Björn verspricht, eine solche Exceltabelle zu entwerfen.

- 1 / 2 -

mailto:vorstand@indisches-forum.de


TOP 6:Ausstehende Mitgliedsbeiträge
Jutta  berichtet,  dass  einige  Mitglieder  des  Indischen  Forums  immer  noch  nicht  ihre 
jährlichen  Mitgliedsbeiträge  überwiesen  haben.  Sie  wird  die  Personen  direkt 
kontaktieren und daran erinnern.

TOP 7:Stipendienprogramm
Es  ist  bereits  beschlossen,  dass  Mukut  neue  Kinder  in  das  Stipendienprogramm 
aufnehmen wird. Derzeit gibt es jedoch noch keine aktuellen Informationen dazu. Wir 
werden Mukut und Alex aber direkt kontaktieren und nachfragen, wie viele und welche 
Kinder Teil des Programms werden sollen.

TOP 8:Anschaffungen
Das Indische Forum hatte 500 Euro bereitgestellt, um davon wichtige Anschaffungen in 
Indien zu bezahlen. Neben einem Laptop wurde nun auch eine Digitalkamera gekauft. 
Der Kauf eines Mopeds steht noch aus.

TOP 9:Mukut
Bei den letzten Vorstandssitzungen gab es die Idee, für unseren indischen Mitarbeiter 
Mukut eine feste Bezahlung für seine Arbeit für das Indische Forum einzuplanen. 
Dazu wollen  wir  auf  dem Seminarwochenende  ein  genaues  Arbeitsprofil  für  Mukut 
festlegen. Zudem haben wir Mukut gebeten, eine detaillierte Auflistung seiner Aufgaben 
im Rahmen des  Stipendienprogramms zu erstellen.  Eine verläufige  Auflistung hat  er 
bereits an Alex und Sebastian gesandt.

TOP 10:Grundschulprojekt
Sebastian berichtet, dass die „Grundschule unter dem Regenbogen“ aus Marzahn, an der 
er  arbeitet,  sich mit  einem Projekt an der Aktion „Interkulturelles  Lernen“ beteiligen 
möchte.  Die Idee ist, einen Briefaustausch mit einer indischen Grundschule zu einem 
bestimmten  Thema  ins  Leben  zu  rufen.  Sebastian  möchte  dieses  Projekt  mit  seinen 
Kontakten nach Indien gerne unterstützen. 

TOP 11:Notar-Termin
Der  auf  der  Mitgliederversammlung  neu  gewählte  Vorstand  mit  den  neuen 
Vorstandsvorsitzenden Björn und Eva muss noch notariell bestätigt werden. Dies sollte 
möglichst zeitnah stattfinden.

TOP 12:Nächstes Treffen
Das nächste  Treffen wird am 29.08.2012 um 19 Uhr im „Laika“ in  Berlin-Neukölln 
stattfinden.

______________________________
Unterschrift Protokollführer
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